

Nouvelle direction de l'office des sports



Une assistance nombreuse.

La deuxième fois aura été la bonne. Après une première tentative avortée faute de participants, l'assemblée générale extraordinaire de l'Office municipal des sports (OMS) a donc bien eu lieu.

En présence du maire, Maria Royer et de l'adjointe aux sports, Pascale Dubuc, le futur ex-président, Jean-

Michel Demarche a fait procéder au vote d'un nouveau bureau.

Pour remplacer les sept membres démissionnaires, six nouvelles personnes ont été élues au cours de l'assemblée: Christiane Chatelain, André Chassard, Claude Olivier, Pascale Pierrot-Craco, Bruno Walter et Christine Voiriot.

Un bureau quasiment complet puisqu'il ne reste donc plus qu'un poste à pourvoir. Aussitôt élus, les membres du bureau ont décidé d'attendre d'être au complet avant de désigner le rôle de chacun.

Une chose est sûre, c'est que l'OMS va pouvoir continuer son action pour la plus grande joie de Jean-Michel Demarche. « *Cela m'aurait paru inconcevable de dissoudre cet organisme chargé de regrouper les associations sportives locales.* »

Visiblement ému de passer la main, Jean-Michel Demarche aura passé de nombreuses années à la tête de l'OMS.

Pour Maria Rouyer: « *La mise en place de ce nouveau bureau doit permettre à l'OMS de monter de nouveaux projets et de collaborer avec les actions municipales en faveur du sport à Mirecourt.* »

Forte de sa bonne quarantaine d'associations membres, l'OMS est repartie pour un nouveau tour de piste.



L'ancien président.